
子供たちと地域での活動 
 長七小子どもの大きな活動として、２つありま
す。６月の「ドッチボール大会」では、チーム毎に
対戦し、７月の中央大会に向けて精一杯
いきいきとした子供たちの姿を見るこ
した。１月の「子ども文化祭」では、長七
たこせんを作りました。事前の準備から
子どもたちには、飾りつけ、販売、声か
極的に取り組み、保護者の方にも協力を
動でき、大盛況でした。地域で活動する
のつながりを実感しています。今後も、
かく見守っていきたいです。 

長七小校区子育連会長 岩本みち

「すくすく教室」って？ 
 すくすく教室は、平成１９年から放課後１時間
を使って、活動しています。 
 読み聞かせ、コマ回し、サウンド体操は５年間
継続して人気のある活動です。浴衣の着付け教室 
日本舞踊、手描き友禅は専門の先生に指導しても
らっています。ビデオ鑑賞会、工作教室、ペーパ
ークラフト教室、バレーボール教室など新たな活
動も取り入れ、いろいろな経験が出来るようにし
ています。４月から入学する子どもたちや参加し
たことのない子どもたちにも楽しんでもらえる
活動にしたいと考えています。 

セブン UP すくすく教室 鈴木  勉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

活動報告 
10 月７日には、全面芝生化したグラウンド

にて第 50 回市民大運動会が開催されました。
綱引き、リレー、親子競技など大いに盛り上が
った一日となりました。特にギネスに挑戦『台
風の目』では京都府第 3 位という好成績を収め
ることが出来ました。総合型地域スポーツクラ
ブでは日頃から「スポーツはひとつ、校区はひ
とつ」をモットーにスポーツ振興と心身の育成
を目指しています。子どもから大人まで楽しめ
るプログラムを考えて活動しています。体を動
かしたいけど場所が…機会が…と思ったら一度
体育館に活動を覗いてみませんか？ 
    健康スポーツ部会 林  敏恵

2４年度を振り返えって 
 本年度の福祉部会は、昨年に続き、高齢者料
理教室を４回開催する事ができました。元気に
長生きには、１日も欠かすことができない食べ
る事を大切に！皆でワイワイおしゃべりしなが
ら楽しく作り、美味しく食べることが出来まし
た。普段は一人で食べておられる方や作るのは
ちょっと苦手という方も会食に参加していただ
きました。２月の手作り味噌には、多数の方の
参加があり、２日間に分けて行いました。 
 秋になり、涼風が吹く頃に、美味しい味噌が
出来上がるのが楽しみです。今年参加出来なか
った方は、是非、来年度はご参加下さい。 

（福祉ボランティア部会 高橋いつ子） 

楽しく地域や環境にふれて 
 ３年目の活動を５月、ゴーヤカーテンの苗作
りから始めました。昨年より発芽が良く、苗も
立派に育ち、予定通り配布出来て、皆さんに喜
んで頂きました。７月、小畑川の生き物探しで
は、父親の参加が増え、親子で楽しく観察され
ていました。９月、にそととサントリーの見学
では、小泉川でお子さんが怪我をされ最後まで
楽しんでもらえなかったことが残念でした。に
そとの高速道路上での見学は、思い出に残りま
した。サントリーでの試飲は、格別で美味しか
ったです。２月の野鳥観察も終え、１年を通し
ての活動で地域の環境を学べたかと思います。
   （環境まちづくり部会 河田 静代）

あなたの目で防犯防災に協力を 
 今年も子どもたちの下校時刻に合わせた青

色灯パトカーによる校区内巡回パトロールや

防犯委員・少年補導委員との合同夜間防犯パト

ロールを中心に活動しました。防犯灯の球切れ

程度で、不審者や子どもたちの夜遊びもありま

せんでした。地域には、一人暮らしの世帯やお

年寄りだけの世帯、空家等があります。防犯だ

けでなく、防災（火事・救急）の観点からも注

意が必要です。安心して住めるまちづくりを目

指して、日頃から隣近所の「目による監視（共

助）でご協力をお願いします。 
（自主防災防犯部会・防犯担当 安藤・岸田）

子どもたちの健全育成のために 
 子ども育成部では、夜のパトロールを夏休みに
２回、冬休みに１回実施し、子どもたちの参加も
あり、喜んでいます。２４年度は、夏休みに「子

理教室」を低学年と高学年に分けて２回実
した。２月には、低学年と高学年に分けて
、「科学遊び教室」を開催しました。参加
ずれも募集人数より少なかったのは残念
が、参加した子どもたちが生き生きと活動
学の不思議さと楽しさを味わい、喜んでく
とが良かったです。 
とも、多くの大人が子どもたちに関心を持
かく見守ってくださるようお願いします。 
 （子ども育成部会 三代 潤子） 

２４年度の活動報告 
本年度の健康講座は認知症特集で、ドクター

からのアドバイス、介護施設からの報告、家族
はどう支えるかの３回シリーズで多数の参加者
があり、好評でした。講座終了後は、長岡京市
福祉なんでも相談室より相談員の出席もあり、
しっかりとフォローもして頂きました。新しく
始めたパソコン教室も５回実施、健康体操教室、
藍染めスカーフ作り、夏休み子供マジック教室
等々実施してまいりました。来期も魅力ある内
容で企画してまいりますので、地域の皆様、是
非とも気軽にご参加をお願いします。 
    （文化サークル部会 中村 孝之） 

子どもたちのためにありがとうございます 
長七小の子どもたちを『賢く、優しく、たくまし

い子に』を合言葉に教職員と共に教育活動を進めて
います。長七小は、地域の活動が大変盛んで、子ど
もたちへの温かい言葉かけやご支援を嬉しく思っ
ております。 
 そこで、日頃、お世話になっている方々へ感謝の
気持ちを伝える『長七小ありがとうの会』を開催し
ました。２月１９日には、朝の時間帯にもかかわら
ず多くの皆さんにご参加いただきました。 
 今後も地域の皆様方の本校へのご支援を宜しく
お願い申し上げます。 

長岡第七 校 校長 清水ヒトミ 

ご家族やご隣近所、お知り合いなどと、 
ご来場いただきますようご案内します。 

総合型長七みんなのスポーツクラブ    

長七小校区地域コミュニティ連絡協議会 
開会イベント ９：30～9：45 

 ◆マーチングバンド 

体育館  
◆伝承コーナー（こま、囲碁将棋、羽根つき） 
◆アトラクション（バスケットピンポン、輪投げ、
ディスゲッター、スピードガン）◆太極拳＆子ど
も遊び（太極拳、サッカーボールづくり） 
◆先生の出し物◆マジックショー 等々 
模擬店 

①うどん②チョコバナナ③綿菓子④コーヒー  
⑤フランクフルト⑥たこせん⑦ポップコーン 
⑧ジュース・お茶・ラムネ ⑨駄菓子 

玄関前ピロティ・留守家庭児童会 
◆ふれあいコーナー（お茶席） 

校舎１階    
①マジック    ⑦松ぼっくり動物づくり 

②太極拳体験    ⑧押し花しおりづくり 

③葉っぱ型染めマット⑨プラバンストラップ 

④動物バルーンづくり⑩リモコン紙飛行機 

⑤自転車発電    ⑪ヘリトンボづくり 

⑥発電科学遊び   ⑫折り紙 ⑬煙体験 

１階オープンスペース・昇降口  
◆バザー 
◆フリーマーケット 

手描友禅染作品展◆すくすく教室の力作 

“のぼり”立てています
 青推協では、学校のフェンスに各種のぼりを
掲出させて頂いて居ります。長岡京市青推協の
「育てよう豊かな心の青少年」という緑ののぼ
り。11 月には子ども・若者育成支援強調月間
の白いのぼり、京都府の地域の安心・安全活動
支援事業の防犯パトロール、今年度は黄色とオ
レンジ色で目立つ配色にしてみました。半年に
1 回ぐらいは新しいものに変えています。どう
しても色あせてたり、破れますので、新しくな
ったなと注目して頂ければ有難いですネ。 

校区青少年健全育成推進協議会長・多田 良

   
 

だいていることと思います。また、他の校区の方
々からもうらやましいとの言葉をかけていただく
機会が増えました。 

この校庭を維持していくためには、やはり、学
校、地域の方々のご協力がないと永くは続かない
と思います。これからも、コミュニティ連絡協議
会を中心に皆さんとともに、子どもたちの健やか
な成長のために、活動していきたいと思っており
ますので、今後とも温かいご支援とご協力をいた
だきますようお願いいたします。 

長岡第七小学校ＰＴＡ会長 田村直義 

校 芝生化事業について 
今年度、行 学校、長七みんなのスポーツクラ

ブ他、地域の んのご理解とご協力をいただき、
乙訓地域の小 校では初めての「校庭全面芝生化
事業」の取り組みをさせていただきました。約４万
２千株の苗を一つ一つ思いを込めて植えていただき
、完成することができました。 

芝生の上を子どもたちが元気に、時には裸足で走
り回っている姿を見ると、「やってよかった」とＰＴ
Ａ会員の皆さんを始め、多くの皆さんに思っていた 

学校の畑づくり   
学校の東門の横には、畑があります。今年度は、

きゅうり、なす、京野菜なども収穫できました。 
現在の畑は平たんな土地の状態でした。これをど

うしたら畑になるだろうか、経験がないので、どう
しようもありませんでした。そのような中、地域の
方が協力して下さり、土や畝づくり、肥料のやり方
など、一から教えていただきました。 

また、種や苗の植え方も教えていただいたこと
で、立派な野菜ができました。来年度も、おいしい
野菜が収穫できるのが楽しみです。 

コミュニティ加配教員 岡田  淳 
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